

in ein. Den Grundstein legte der Privatkäseher 1902 mit seiner Käseherstel- lerei. Das mittelstän- dische Unternehmen ist stark mit einer Tradition verwurzelt, die weltweit exportiert. Schwerpunktmäßig wird der Käsemarkt ausschließlich im Inland ver-trieben.

Die Filmvorführung über die Käseherstellung konnten die Frauenkreise alle Käsefirmeneigenen Käse- herren. „Neutralisiert“ schließt die Käseverkäufer im Cafe Oswald mit Kaffee und Kuchen.

Spielenachmittag für Senioren

Trostberg. Die Arbeiterrahmefahrt bietet für die Senioren am Dienstag, 14. Oktober, um 14 Uhr im AWO-Hauptstraße 57, an. Interessierte können in gemütlicher Atmosphäre verschiedene Gesellschaftsspiele wie Kartenspiele oder Brettspiele ausprobieren. Selbstverständlich kann man auch eigene Spiele mitbringen.

Mehr ÖPNV, weniger Schwerlastverkehr

UVA-Treffen – Verkehrsproblemen nicht tatenlos zusehen – Gisa Pauli und Max Fröschl geehrt

In der Auseinandersetzung der Thematik kamen von den Diskussionsteilnehmern Beiträge wie, den Druck für mehr öffentlichen Personennahverkehr und eine bessere Anbindung des nördlichen Landkreises zu erhöhen, das Südostbayern-Manifest des UVA mit seinen erfolgreichen, deutschlandweiten Modellen heranziehen und den Schwerlast- und Transitverkehr ab 7,5 Tonnen auf der B 304 zu begrenzen statt zu hofieren.

Im Namen der Mitglieder bedankte sich Arnulf Erler beim UVA-Gründerrat Max Fröschl für seine langjährige und erfolgreiche Tätigkeit und bei Gisa Pauli für ihren Einsatz und ihr „Herzblut zum Wohle von Mensch und Natur“. Er überreichte den beiden Plaketten und Blumen. Für Gisa Pauli hatte Stella Erler eine grüne Laterne gebastelt, die ihr immer den richtigen Weg in eine lebenswerte Zukunft erleuchten sollte.



UVA-Vorsitzende Gisa Pauli und Gründervater Max Fröschl wurden bei der Versammlung im „Pfaubräu“ für ihren Einsatz geehrt.

Spezies der Kopfspeziens sind Lamas, Kühe, besingen Konzerthäuser, im Saubären und anderes Getier und rufen die Zuhörer per Lied dazu auf, in Zukunft was zu sagen, wenn der gegenüber zum Beispiel gerade was zwischen den Zähnen hat.

neu inszeniert hat. Auf den Bühnen der großen Konzerthäuser, im warmen Licht italienischer Straßenlaternen oder in der legendären kleinen Jazzkneipe irgendwo in Paris. Eisenerths kongeniale

Mitmusiker sind Wolfgang Lohmeier, Stephan Glaubitz und Christoph Müller. Der Name des A-cappella-Ensembles ist Pfaubräu.

seien.

Trostberg. Beim ersten Mitgliedertreffen des Umweltschutzverbands Alztal (UVA) nach der Sommerpause im „Pfaubräu“ gab es wieder viele Themen zu besprechen, die die Vorsitzende Gisa Pauli mit ihrem Team mit viel Schwung und Herz angehen will, Themen, die den Verband schon seit langem und noch weitere Zeit beschäftigen werden.

Zum einen ging es um den Autobuttunnel, um die Sichtweise und Argumente aus den Stellungnahmen der Bayerischen Landesanswaltschaft und der Regierung von Oberbayern, zum anderen um die Möglichkeiten, die ein Landkreis von sich aus angehen kann. So wurde in der Debatte der Mitgliederversammlung deutlich gemacht, den Verkehrsproblemen nicht tatenlos zuzusehen, sondern verkehrsentlastende Maßnahmen schriftweise umzusetzen. Seit Jahren fordert der Umweltschutzverband den Landkreis auf, Initiative

Spielenachmittag für Senioren

Der Seniorenclub der Realschule Trostberg trifft am kommenden Dienstag, 20. September, um 14.30 Uhr im Hotel zu einem informativen und interessante Nachmittag, an.

Spielenachmittag für Senioren

Trostberg. Die Arbeiterrahmefahrt bietet für die Senioren am Dienstag, 14. Oktober, um 14 Uhr im AWO-Hauptstraße 57, an. Interessierte können in gemütlicher Atmosphäre verschiedene Gesellschaftsspiele wie Kartenspiele oder Brettspiele ausprobieren. Selbstverständlich kann man auch eigene Spiele mitbringen.

Altkleider und Altpapier

Helligkreuz. Die KLJB [Kreisjugendring] sammelt am Samstag, 11. Oktober, ab 7 Uhr Altpapiertücher. Kleidersäcke liegen vor dem Eingang der Heiligkreuzer Kindergarten Eglsried. Die Kleidersäcke und das Sichtbar am Straßenrand liegen bis spätestens 7 Uhr bereit.

Händel-Oratorium in der Schwarzauer Kirch

Klanggewaltiges „The Messiah“ mit dem um Trostberger Sänger erweiterten Chor der Stiftsmusik



Trostberg. In der Kirche Mariae Himmelfahrt in der Schwarzauer kommt am Sonntag, 11. Oktober, um 17 Uhr Georg Friedrich Händels bekanntes Oratorium „The Messiah“ für Soli, Chor und Orchester zur Aufführung.

Die Solisten sind Eva Maria Amann (Sopran), Martina Gmeindl (Alt), Wolfgang Frisch (Tenor).

